

2017-18 秋田パイロットクラブ活動報告No.6

<1月の報告> **ハッピーニューイヤーパーティ開催**

1月17日(水)午後6時より秋田ビューホテルで恒例のハッピーニューイヤーパーティを開きました。最初に、自閉症の息子さんを持つ近藤美奈子さんにチアフル・パイロット賞を贈呈。近藤さんは「思いがけない受賞は夢を見ているような気がする」と大変喜んで下さいました。

ドリームカンパニーあゆみ作業所の照井所長様の乾杯で開宴、あきた舞妓の舞と、舞妓とお座敷遊びの体験「こんぴらふねふね」で、宴は進行。宴の半ばでは、チアフル・パイロット賞第1回受賞者高橋和起様に著書「職業父親」のことなどスピーチして頂きました。最後に恒例のチャリティオークションは巧妙な司会に乗って楽しく進行、用意した商品は完売しました。また、あゆみ、クッキー待夢、一羊会の販売コーナーでは参加の皆様にお気に入りの品々を買って頂きました。



秋田魁新報社から
取材が入り記事が
掲載されました。

<2月の報告> **ブレインマインダーズ活動**

2月14日(水)10時より秋田市飯島のふじ保育園でブレインマインダーズ活動「いつまでもともだち」の大型紙芝居公演をしました。外は視界不良の大雪でしたが、約70名の子ども達は全員裸足、元気いっぱいでした。それでもお話が始まると、静かに真剣に聴いてくれました。



Do More, Care More, Be More
～もっと奉仕を、もっと思いやりを、もっと拡大を～